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أنا أصلي بعد أذان الفجر أربع ركعات وبعض الناس يقول ركعتين
فقط فما الصحيح؟ الشيخ صالح اللحيدان

صالح اللحيدان

انا اصلي بعد اذان الفجر اربع ركعات وبعض الناس يقول ركعتين فقط فما الصحيح النبي صلى الله عليه وسلم عليه الصلاة والسلام ما
كان يصلي بعد طلوع الفجر سوى ركعتي الفجر ثم يصلي - 00:00:00

الفريضة هي ام الناس صلى الله عليه وسلم ولا شك ان الاولى الاكتفاء بما اكتفى به رسول الله صلى الله عليه وسلم الا انه لا يحرم
عليك ان تصلي اكثر من ذلك - 00:00:16

النبي عليه الصلاة والسلام كان يصلي ركعتين في المسجد الصبح في في البيت لانه الذي يؤم الناس واما افراد جماعة المسجد فلا
يحسن ان يجلس احدهم في البيت حتى تقام الصلاة ليقول اصليها - 00:00:32

النافلة في البيت لانه اذا صلاها في البيت فدخل المسجد كان ينبغي منه ان يؤدي ركعتي التحية فاذا كنت تصلي في البيت ركعتين
وتأتي للمسجد وتصلي التحية ركعتين فهذه اربع فلا حرج في ذلك - 00:00:49

اما ان تصليها ايضا في المسجد ركعتين ثم تقوم وتأتي بركعتين فهذا خلاف الاولى. ومع هذا فلا تحريم فيه. نعم - 00:01:05
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